



CONTRALORÍA  
GENERAL DE  
LA REPÚBLICA



## Seminario sobre Alfabetización Constitucional impartido por la Secretaría Presidencial para la Reorganización del Estado y Asuntos Constitucionales a personal de la Contraloría

7 de Mayo, 2025



La Secretaría Presidencial para la Reorganización del Estado y Asuntos Constitucionales (SEPRESAC) ofreció un seminario dirigido al personal de la Contraloría General de la República con el propósito de promover la Alfabetización Constitucional como un proceso colectivo y pedagógico orientado al fortalecimiento de la democracia y la participación ciudadana.

El seminario fue conducido por el Dr. Miguel Antonio Bernal, Coordinador Ejecutivo de SEPRESAC, quien explicó los fundamentos del proceso constituyente originario y la importancia de impulsar una nueva cultura constitucional en el país. Durante su intervención, el Dr. Bernal presentó los principios que sustentan esta iniciativa, a través de la primera fase que es la alfabetización constitucional.

Por parte de la Contraloría, participaron el Subcontralor General, Elí Felipe Cabezas y el Secretario General, Ventura Vega quienes expresaron su respaldo a esta iniciativa educativa.



CONTRALORÍA  
GENERAL DE  
LA REPÚBLICA



## CAIPI de la Contraloría celebra 52 años de Aniversario

13 de Mayo, 2025



Con un colorido pastel y el entusiasmo de los niños, el Centro de Atención Integral a la Primera Infancia (CAIPI) de la Contraloría General de la República dio inicio a una semana de celebraciones con motivo de su 52º aniversario. El acto inaugural se llevó a cabo en las instalaciones del CAIPI y contó con la presencia del Subcontralor Elí Felipe Cabezas y la directora de la Dirección Nacional de desarrollo de los Recursos Humanos Jossary Pérez, quienes acompañaron al personal docente, padres de familia y niños en una mañana llena de alegría.

Durante la ceremonia, las autoridades destacaron la labor que ha venido realizando el centro a lo largo de más de cinco décadas, brindando atención integral y acompañando al desarrollo de la primera infancia, en un entorno seguro, afectivo y educativo.



## Auditores de la Contraloría reflexionan sobre una gestión pública de alto rendimiento

30 de Mayo, 2025



La Contraloría General de la República realizó una conferencia sobre auditoría gubernamental denominada: “Hacia una Gestión Pública de Alto Rendimiento”, un espacio de intercambio técnico y profesional que reunió a expertos nacionales del ámbito financiero, contable y de auditoría.

Uno de los momentos más destacados fue la exposición de Eli Felipe Cabezas, subcontralor general, quien abordó el tema de la devolución de impuestos a los asalariados, subrayando la transparencia y eficiencia en los procesos fiscales que lidera la institución.

Con esta conferencia, la Contraloría reafirma su compromiso con la excelencia técnica, la rendición de cuentas y el fortalecimiento de las capacidades profesionales de sus funcionarios.